

## Stiftung spendet 37.000 Euro für neue Instrumente in Prien

08.01.2025, 12:41 Uhr

Von: Ulrich Nathen-Berger



Instrumente für alle: Karin und Winfried Wohlfeld von der Berliner „Stiftung am Grunewald“ (Zweite und Dritter von links) brachten viel Geld mit nach Prien. Darüber freuten sich (von links) Brigitte Buckl, Franz Anton Peter und Tilo Heinrich von der Musikschule. © Anita Berger

**Die Musikschule Prien kann sich über eine großzügige Spende der Berliner „Stiftung am Grunewald“ freuen. Mit 37.000 Euro unterstützt die Stiftung den Kauf neuer Musikinstrumente, um jedem Kind die Möglichkeit zu geben, ein Instrument zu erlernen.**

**Prien** – Bei Franz Anton Peter, Brigitte Buckl und Tilo Heinrich, kurz: dem Leitungsteam der Musikschule Prien, sorgten Stiftungsgründer und -vorsitzender Winfried Wohlfeld und Karin Wohlfeld, seine Ehefrau und die stellvertretende Stiftungsvorsitzende der Stiftung, für eine große Freude. Ihre Berliner „Stiftung am Grunewald“ spendete der Musikschule aus Prien einen Betrag von 37.000 Euro für den Kauf von neuen Musikinstrumenten. „Jedes Kind sollte gleiche Bildungschancen und Zugang zu Kunst und Kultur erhalten. Schlummernde Talente sollten entdeckt und gefördert werden“, so ein Auszug aus dem Leitbild der Stiftung.

**Zur Startseite**